

Bien chers amis golfeurs

Cette année et l'année passée, avec les enseignants, Edmond et Sébastien, nous avons fait la promotion de l'école de Golf du Roncemay dans les écoles et centres de loisirs des villages les plus proches du Domaine : Chassy, Saint Aubin Chateauneuf , Aillant sur Tholon et même une classe de jeunes d'Auxerre.

Nous avons utilisé la structure gonflable du Comité Départemental qui est restée une semaine complète sous le préau de l'école primaire d'Aillant.

Nous avons également accueilli l'ensemble des jeunes sur le Domaine de Golf du Roncemay.

Les enfants enthousiastes étaient motivés mais en septembre, à la rentrée de l'école de golf, il n'y a pas eu d'inscrits autres que les enfants dont les parents pratiquent déjà le Golf.

Nous voulons permettre l'accès à ce sport à tous les enfants en contournant le frein financier et continuer le développement de l'école en mettant des équipements à disposition des enfants sans oublier des idées pour les parents...

C'est la raison pour laquelle nous faisons appel aux dons des membres de l'AS et aussi au-delà comme vous pourrez le lire dans le courrier ci-joint.

Toutes l'équipe de l'AS Roncemay vous remercie pour l'accueil que vous allez réserver à ce courrier ainsi que pour l'aide que vous pourrez apporter.

Serge Mercier

Président de l'Association Sportive du Roncemay